

VORSCHAU OPER LEIPZIG – SEPTEMBER 2016

Bevor sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Oper, des Leipziger Balletts und der Musikalischen Komödie vom 4. Juli bis zum 18. August in die Sommerpause verabschieden, möchten wir Sie auf den Beginn der Spielzeit 2016/17 hinweisen. Der Monat September wird zu einer großen und glamourösen Eröffnungsfeierlichkeit. An den vier Samstagen steht jeweils ein anderes Highlight auf dem Programm. Von der [Eröffnungsgala in der Musikalischen Komödie](#) und dem [Opernball 2016](#), über den „[Tag der offenen Tür](#)“, bis hin zur ersten Premiere der Spielzeit mit dem Leipziger Ballett und [Peter Tschaikowskis „Der Nussknacker“](#). Wir wünschen Ihnen einen sonnigen und erholsamen Sommer!

SPIELZEITERÖFFNUNGSGALA IN DER MUSIKALISCHEN KOMÖDIE

Den Auftakt der kommenden Saison macht die Musikalische Komödie am **Samstag, 3. September, 19 Uhr** mit der traditionellen Eröffnungsgala. Unter dem Motto „Kein Pardon für Prinzessinnen und Piraten“ präsentiert das Operetten- und Musicalhaus eine Vorschau auf die kommenden Inszenierungen. Zu sehen und zu hören sind Ausschnitte aus u.a. „Kein Pardon – Das Musical!“, „Prinzessin Nofretete“, „Die Piraten“ und „Candide“. Ebenso wird ein Best-of des aktuellen Repertoires auf dem Programm stehen.

OPERNBALL „LET'S DANCE DUTCH“

Am **Samstag, 10. September, 19 Uhr** können sich die rund 2000 erwarteten Gäste in einer rauschenden Ballnacht im Opernhaus am Augustusplatz eine heiße Sohle aufs Parkett legen. Der Opernball Leipzig ist in diesem Jahr dem Königreich der Niederlande gewidmet. In Zusammenarbeit mit der Oper Leipzig und dem Gewandhausorchester, dem Leipziger Ballett und internationalen Künstlern bieten die Organisatoren ein fulminantes Programm.

TAG DER OFFENEN TÜR & ERÖFFNUNGSKONZERT „OPER FÜR ALLE“

Am darauf folgenden **Samstag, 17. September** feiern traditionell alle Ensembles und Gewerke den „Tag der offenen Tür“. Von **10 bis 14 Uhr** haben die Theaterwerkstätten in der Dessauer Straße geöffnet und **ab 14 Uhr** öffnet das Opernhaus seine Pforten für das alljährliche Spektakel. Am **Samstagabend, 18 Uhr** präsentiert der Intendant und Generalmusikdirektor Prof. Ulf Schirmer am Pult des Gewandhausorchesters beim Eröffnungskonzert „Oper für Alle“ die Highlights der kommenden Saison.

PREMIERE DES BALLETT-KLASSIKERS „DER NUSSKNACKER“

Die erste Premiere der Spielzeit präsentiert das Leipziger Ballett am Ende des Eröffnungsmonats September. Am **Samstag, 24. September, 19 Uhr** ist Peter Tschaikowskis Ballett-Klassiker „Der Nussknacker“ in einer opulenten Choreografie des Franzosen Jean-Philippe Dury zu sehen. Basierend auf Erzählungen von E.T.A. Hoffmann und Alexandre Dumas erzählt das Ballett eine Geschichte von nächtlichen Schatten, der erlösenden Kraft der Liebe und der Sehnsucht nach den Wundern der Kindheit.